

Chile arranca con una derrota ante Argentina el hexagonal final del Sudamericano sub-2



El próximo desafío de la Roja será este viernes a las 22:00 horas frente a Paraguay, elenco que ganó por 2-1 el enfrentamiento entre ambos en la fase de grupos.

La Selección Chilena sub-20 no pudo reponerse tras una opaca primera mitad y **lamentó una derrota por 2-1 ante su similar de Argentina** en el inicio del hexagonal final del Sudamericano de la categoría que se disputa en Venezuela.

Los pupilos de Nicolás Córdova buscaban arrancar con el pie derecho su participación en esta instancia, enfrentando a un rival que **le ganó los dos amistosos que disputó en enero**, propinándole un 3-2 en Juan

Pinto Durán y un sólido 3-1 en el estadio Nicolás Chahuán Nazar de La Calera.

Salvo por una clara acción de riesgo en el arranque del partido, el combinado criollo se dedicó principalmente a **replegarse en su parte del campo para cerrarle los espacios al elenco trasandino**, estrategia que le sirvió por largos pasajes del primer tiempo.

Sin embargo, todo se vino abajo a partir del minuto 34, momento

en que **Ian Subiabre**, delantero de abuelos chilenos que estuvo en la sub-17 criolla, pero finalmente optó por defender a la Albiceleste, **abrió la cuenta con un remate cruzado dentro del área.**

Hacia el final de la fracción inicial, los nacionales desperdiciaron un saque de banda en campo adversario, propiciando un veloz contragolpe comandado por **Agustín Ruberto**, quien no tuvo problemas para deshacerse de la marca de Nicolás

Suárez y superar al portero Ignacio Sáez (41').

Pero en el complemento se encendió una pequeña luz de esperanza para el "Equipo de Todos". Javier Cárcamo provocó un error en la salida de la zaga contraria y habilitó a **Juan Francisco Rossel**, quien trastabilló y desde el piso impactó la pelota para poner el descuento (61').

La anotación del goleador y capitán de la Roja equilibró un poco más las acciones en la última media hora. Desafortunadamente para "Nico" Córdova, sus pupilos no lograron igualar y arrancaron el hexagonal con una derrota que **los dejó en el último puesto**, a la espera de lo que ocurra con los otros duelos de la jornada.

El próximo desafío de Chile será este viernes a las 22:00 horas frente a Paraguay, elenco que ganó por 2-1 el enfrentamiento entre ambos en la fase de grupos.